

esas obras se adquirieran algunas de ellas.

Presentado por el José García Villalba un proyecto de presupuesto, trámite que había sido entendido a una proposición, de la que en forma parte, si dio lectura al mismo, y el Sr. Villalba haciendo uso de la palabra detalló los trabajos realizados, haciendo presente lo poco retribuidos que está el profesorado y sus justas de la poca cantidad que el acude para el sostenimiento de la Academia de Bellas Artes.

El Sr. Villalba insistió en que se debe de haber con él para ver de que se plieguen las subvenciones con que cuenta dicha Academia; el Sr. Presidente da las gracias al Sr. Villalba y a la proposición por sus trabajos, y por su parte dice que gestionaría cerca del Sr. Alcalde de esta ciudad para que se aumente y se abone la asignación del Ayuntamiento.

El Sr. García Villalba pidió que ese proyecto de presupuesto quedara sobre la mesa para estudio de los socios y en otra sesión se discutiese y se tomaran acuerdos; se acuerda que continúe la proposición en funciones aportando cuantos datos crea oportuno y después de oír el parecer de los socios en otra sesión, determinará definitivamente esta cuestión.

El Sr. Presidente consideró su conveniente que la exposición de trabajos de los alumnos de la Academia de Bellas Artes se celebrare en el mes de Septiembre próximo, siendo uno de los numeros del progreso de febrero, y así se acordó, dándose un voto de confianza al Sr. Presidente para cuantas gestiones se tengan que realizar para la solemne apertura del proyectado curso.

Y nos ha tenido más dudas de que hacer se le puso la sesión de que como secretario certificó.

*Francisco Giner  
Secretario*

*J. J. Aram Gómez  
y Ramírez*